
   

 

 

 

 

 

RÉUNION BUREAU RÉSEAU 38 DU 11 MAI 2023 

 
 

 

Présents :  Monique FOURQUET (Sauvegarde Isère) 

Stéphane MEARY (Beauregard) 

Gérard BONNEL (ORSAC) 

Alec BERNARD (Prado) 

Patrice RUOL (OSJ) 

 

 

En Visio :  Martine COMTE (CODASE) 

Eric SALAS(PREVenir) 

   

URIOPSS Martine Comte 

 

Présentation de la démarche engagée par l’URIOPSS pour les « Oubliés du 

Ségur ».  

La démarche sera reliée par R38 afin d’affirmer notre solidarité envers ces 

professionnels. 

 

Commission RH : 

 

En présence des membres de la commission : 

 

Cédric GAYET (Beauregard) ; 

 Marie-Noelle TOIA (Apase) ;  

Frédéric DEJEAN (ADF38) 

Azedinne BEGHIDJA (OSJ) 

 

En visio Sabine BLETEAU (Sauvegarde Isère) 

 

Excusés :  

Damien DONNAT (PREVenir) 

Isabelle TALON (CODASE) 

Isabelle MICAUD (Etablissements publics) 

Frédéric JALABERT (Itinova) 

 



  

 

Rappel de la Présidente : cette rencontre avec la Commission RH a pour but 

de faire le point sur l’avancement des travaux et réflexions déjà engagés par 

cette commission en vue de l’appropriation du sujet par le nouveau bureau. A 

partir de là des priorités seront faites sur les dossiers à traiter 

Rappel des thèmes et problématiques abordés par la Commission : 

• Reprise des axes du travail évoqués dans le rapport de la recherche 

action de 2019 copilotée par le CD, l’IFTS et Réseau 38. 

• Question de la revalorisation des salaires. 

• Valorisation et sens du métier. 

• Dossier GEIQ. 

• Besoin d’harmonisation des moyens de fonctionnement et des 

procédures. 

• Problème de la rareté des candidatures. 

• Différence salariale entre la fonction publique territoriale et nos 

associations (delta d’environ 300 € qui s’est un peu réduit avec le Ségur). 

Le Département s’est peu impliqué dans le travail de cette Commission (une 

seule participation). 

Un projet « d’équipe volante » de remplaçants interinstitutionnelle a montré 

qu’un fonctionnement en journées était possible mais pas en internat. 

Quels sujets pour la Commission désormais ? 

• L’attractivité des métiers. 

• La différence salariale Département / Associations (grille des salaires). 

• Coût de l’intérim et prise en charge par les financeurs. 

• Approche politique relative à la rémunération variable. 

• Le GEIQ (Groupement d’Employeurs Insertion Qualification). 

 

GEIQ : Groupement d’employeurs pour l’insertion et la qualification 

 

A ne pas confondre avec le GE (Groupement d’Employeurs).  

Avant la création d’un GEIQ il faut une étude de faisabilité pilotée par la DREET 

(Direction du travail) qui permettra d’évaluer les besoins de chaque 

Association volontaire. Un contact a déjà été établi par Laurent Bléteau et un 

projet de lettre d’opportunité rédigé. 

Les financements en formations sont apportés par les OPCO (financement en 

formations des Associations). Une refacturation est transmise aux Associations 

en fonction du temps de travail des stagiaires en alternance. 

Ces formations sont diplômantes 

Il existe un GEIQ similaire à celui qui pourrait nous intéresser en Haute-Savoie. 

Frédéric Dejean nous propose une rencontre avec Stéphanie Guenin bien 

documentée sur le sujet. 

 

On complétera l’information sur le GEIQ à la prochaine AG (le 19 juin). 



  

 

En conclusion 

- nomination des 2 pilotes du bureau : Gérard Bonnel et Stéphane Meary qui 

seront accompagnés sur le plan technique par Cédric Gayet et Frédéric 

Dejean  

- relance de la commission avec priorité donnée au problème de recrutement  

- mail envoyé aux membres de la commission afin de redéfinir les objectifs de 

travail et de pilotage 

- reprise contact avec la DREET 

- rencontre du dispositif de Haute Savoie et de Stéphanie Guenin 

- reprise du courrier d’opportunité 

- point en AG du 19 juin 

 

Rencontre avec Madame KOHLY : 

Martine Kohly et Philippe Gallien nous ont sollicité pour une rencontre des 

administrateurs représentant Réseau 38. Ils souhaitent des relations apaisées et 

restaurer un dialogue avec ce niveau politique. 

Ordre du jour de cette rencontre : 

• Mise en place du Plan Jeunesse dont la signature est prévue le 9 

décembre. 

• Fonctionnement entre CD et Réseau 38. 

Le bureau représentera R38. 

 

Rencontre le 6 juillet à 11h 

 

Site Internet : 

• Mettre les statuts et les Comptes rendus de Bureaux et AG dans l’Intranet. 

• Sur la photo de la page d’accueil, essayer de trouver une photo avec 

un adulte, et veiller à la représentation multiraciale. L’ensemble des 

photos donne trop une impression de colonie de vacances. 

• Sur la page « les membres » où figurent les 16 associations, essayer de 

mettre les 16 sur une même page (4x4 carrés) en simplifiant la 

présentation. 

•  Remplacer « Contact » par « nous contacter ». 

• Intranet : remplacer « mail » par « identifiant » que nous pourrons 

attribuer. Chaque association créera son mot de passe et prévoir une 

partie « mot de passe oublié ». 

• Avoir un compteur pour connaître le nombre de passages. 

• Formation en ligne : Eric SALAS cleroan@gmail.com  

                                               Patrice RUOL pruol@club-internet.fr  

• Patrice transmettra au trésorier la clé de répartition et le devis signé 

d’EOLAS afin de préparer l’appel de fonds tel que voté en AG. 

 

Assurances : 

mailto:cleroan@gmail.com
mailto:pruol@club-internet.fr


  

 

Question de PRÉVENIR : R 38 peut-il proposer une solution d’assurance mutuelle 

santé pour tous les salariés de nos Associations ? 

Réponse : Toutes les Associations ont déjà ces mutuelles et les grosses 

Associations sont parfois liées au niveau national avec des appels d’offres. Par 

contre plusieurs Associations peuvent se grouper pour chercher ensemble. La 

question pourra être évoquée en AG. 

Quant à l’assurance propre à Réseau 38, contrairement à une inquiétude 

évoquée lors du précédent Bureau, après vérification, il n’y a pas lieu de la 

changer, le tarif étant cohérent.  

 

Questions diverses : 

Statuts : ils seront déposés par internet en préfecture. 

Salle pour l’AG du 19 juin : une demande a été envoyée au CODASE afin de 

savoir si une salle est disponible à Bourgoin. 

Communication de R 38 :  

• La communication passe par les Présidents et à défaut, les 

Administrateurs. 

• Prévoir une délibération en AG pour faire passer la communication de R 

38 aux Apprentis d’Auteuil via Madame Claudine Boyer-Monestes. 

-------------------------------- 

 

                      Calendrier  

Prochain Bureau 

Mercredi 31 Mai à 10 h 00 

OSJ 

200 Rue Laverlochère 

38780 PONT-EVEQUE 

 

ASSEMBLEE GENERALE 

Lundi 19 Juin à 13 h 30 

Maison du Territoire 

La Porte des Alpes 

BOURGOIN-JALLIEU 

 

 

Monique FOURQUET 

Présidente de Réseau 38 


